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Municipio4 
Carbonara - Ceglie – Loseto 
Commissione Speciale 2024 
“Roghi tossici e contrasto dell’abbandono rifiuti” 
 
 

 

PRESENZE IN MODALITÀ MISTA EX ART.37/BIS DEL REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO 
Verbale  n.46 del 13/12/2024 VENERDÌ 

 O.D.G. :  INCONTRO CON REFERENTI McDONALD’S: DEBORAH DI COSOLA, LUIGI FABII, LEONARDO PORCELLI 

 
Qualifica Cognome e nome Ora entrata Assenza/ Presenza-Modalità             Firma 

1  Componente ANDRIULO Alberto 08:30 IN SEDE 
2   Componente BALZANO Giuseppe 08:44 IN SEDE 
3   Vicepresidente BURDI Vincenzo 08:38                                   ON LINE 
4   Presidente CASCIONE Giulio 08:30 IN SEDE 
5   Componente CECINATO Giuseppe 08:30 IN SEDE 
6   Componente COLAPIETRO Matteo 08:30                                   ON LINE 
7   Componente DE TULLIO Marco 08:30                                   ON LINE 
8   Componente GIANNELLI Giuseppina 08:38                                   ON LINE 
9   Componente MASELLI Giuseppe Roberto 08:30 IN SEDE 
10 Componente PALOSCIA Rocco Fabio 08:33                                   ON LINE             08:44 IN SEDE 
11  Componente QUARANTA Michelangelo 08:30                                    ON LINE 
12 Componente QUARANTA Nicola 08:41 IN SEDE 
SegretarioVerbalizzante GIACINTA MANGIALARDI   

Alle ore 08:30, il Presidente consigliere Cascione, constatato il numero legale dei consiglieri presenti componenti la commissione convocata per le 
ore 08:30, dichiara la seduta numericamente valida e i lavori aperti. Presenti i referenti di McDonald’s sigg. Deborah Di Cosola,  Leonardo Porcelli, 
Luigi Fabii. Il Presidente Cascione ringrazia i referenti di McDonald’s presenti perché si sono offerti di sponsorizzare le varie giornate-campagne 
di sensibilizzazione relative alla problematica roghi e rifiuti. Passa loro la parola. Luigi Fabii della sede di Bari-Casamassima, responsabile per 7 
punti vendita, afferma che missione di McDonald’s è il rispetto per l’ambiente: già all’interno dei loro ristoranti vi sono contenitori differenziati. 
Organizzano le giornate “Insieme per l’ambiente” e nelle giornate antecedenti gli eventi distribuiscono brochure dell’evento. Forniscono ai 
partecipanti  guanti, pinze per la raccolta rifiuti, pettorina identificativa, sacco per la sicurezza e vi è l’ausilio di AMIU; vengono assegnate delle 
zone e compiti specifici con l’ausilio della Polizia Locale per il traffico. Non si raccolgono rifiuti di grandi dimensioni per mancanza di mezzi ma 
con l’ausilio AMIU si potrebbe; i sacchi raccolti vengono posizionati in luoghi precisi per essere raccolti da AMIU. Il consigliere De Tullio  chiede a 
quando risale l’ultimo evento e Fabii risponde che è stato a Casamassima circa un mese fa. Il consigliere Maselli afferma che le iniziative vengono 
apprezzate dai giovani e anche dagli adulti. Il consigliere Paloscia aggiunge di abitare vicino ad un McDoanlds, quello di Poggiofranco per cui 
chiede una maggiore sensibilizzazione nelle campagne del take away per i rifiuti che si producono: campagne rivolte ai più giovani per ridurre il 
fenomeno dei rifiuti che essi stessi abbandonano. Il consigliere De Tullio aggiunge  e chiede una attività di supporto alle campagne che già fanno e 
sono rivolte ai più giovani. Luigi Fabii dice che svolgono anche una attività di comunicazione, nelle sedi di McDonalds con locandine, e anche sul 
territorio con il supporto dei Municipi e del Comune. Il consigliere De Tullio propone  di organizzare sul territorio del Municipio4, molto vasto, 
una premiazione del quartiere che si comporta meglio, più pulito ed il premio potrebbe essere un albero di Natale installato dallo stesso 
McDonalds. Fabii dice che sarebbe bene organizzarlo per l’anno prossimo. Organizzano conferenze stampa per i media. Il consigliere Cascione 
chiede se per le giornate la richiesta la deve fare il Municipio o lo stabilisce McDonalds? Fabii risponde che le giornate le sceglie il Municipio. La 
sig.ra Di Cosola aggiunge che è meglio individuare assieme  zone e giornate per stabilire un calendario anche con gli altri Municipi. Il consigliere 
Maselli propone di coinvolgere anche le scolaresche e nei giorni festivi. Interviene la presidente di Municipio Addabbo sui tempi dicendo che 
abbiamo a disposizione solo un giorno per quartiere, si può identificare solo un luogo specifico. A McDoanlds chiede quale è il range di tempo per 
le cinque giornate nei cinque Municipi. Bisogna sensibilizzare per la differenziata e per la raccolta dei rifiuti prodotti dal take away. Invita 
McDoanalds ad installare già un albero sponsorizzato dallo stesso McDonalds e la Presidente di Municipio provvederà ad indicare il luogo. Il 
consigliere Paloscia ribadisce l’iniziativa della premialità presso i giovani per esempio restituendo il materiale di risulta del take away con un qr 
code per avere un piccolo sconto a seguito della restituzione dei rifiuti. Fabii dice che l’app sarebbe gestita dalla sede centrale e l’iniziativa si 
potrebbe proporre. Dice che ha chiesto ad AMIU dei contenitori più capienti ma non li ha ancora ricevuti, magari da posizionare anche lontano 
dalle sedi McDoanlds. In risposta alla Presidente, per le piccole installazioni natalizie, se ne può pensare, anche al tipo, come nel quartiere San 
Paolo. Bisogna pensare all’iter burocratico di autorizzazioni varie. La Presidente Addabbo spiega che per le luminarie c’è bisogno di molte 
autorizzazioni, per le piccole installazioni si tratta solo di una autorizzazione di occupazione di suolo pubblico che viene gestita tutta dal 
Municipio. I luoghi potrebbero essere all’ingresso dell’ospedale Di Venere, piazza Vittorio Emanuele a Ceglie del Campo, parco Don Vito Marotta a 
Loseto, tutti luoghi molto frequentati dai cittadini. Fabii ribadisce che sia meglio organizzare per l’anno prossimo. Per le giornate a scelta del 
Municipio4, la Presidente precisa che il Municipio ha a disposizione solo un giorno e quindi solo un luogo e sarebbe meglio di sabato. La 
commissione suggerisce che sarebbe meglio in primavera. Fabii dice che si può essere presenti anche nelle scuole con questionari sull’ambiente, 
borse di studio. Escono e lasciano i lavori di commissione i consiglieri Balzano e Maselli alle ore 09:18 e 09:22. Il consigliere De Tullio esce e lascia 
i lavori alle ore 09:26. Alle ore 09:27 si chiudono i lavori di commissione.  

Qualifica Cognome e nome Ora uscita Assenza/Presenza-Modalità             Firma 
1   Componente ANDRIULO Alberto 09:27 IN SEDE 
2   Componente BALZANO Giuseppe 09:18 IN SEDE 
3   Vicepresidente BURDI Vincenzo 09:27                          ON LINE 
4   Presidente CASCIONE Giulio 09:27 IN SEDE 
5   Componente CECINATO Giuseppe 09:27 IN SEDE 
6   Componente COLAPIETRO Matteo 09:27                          ON LINE 
7   Componente DE TULLIO Marco 09:26                          ON LINE 
8   Componente GIANNELLI Giuseppina 09:27                          ON LINE 
9   Componente MASELLI Giuseppe Roberto 09:22 IN SEDE 
10 Componente PALOSCIA Rocco Fabio 09:27 IN SEDE 
11 Componente QUARANTA Michelangelo 09:27                          ON LINE 
12 Componente QUARANTA Nicola 09:27 IN SEDE 
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Segretario Verbalizzante GIACINTA MANGIALARDI   
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